

Gang Bang : La nouvelle pratique à la mode - 1/1

Plus de 60% de la population des 16-22 ans ont des pratiques sexuelles déviées. Celle qui revient le plus souvent est le Gang Bang, avec plus de 71%. Un regroupement de personnes dans un lieu (hotel, maison, jardin, piscine, etc...)...

Plus de 60% de la population des 16-22 ans ont des pratiques sexuelles déviées. Celle qui revient le plus souvent est le Gang Bang, avec plus de 71%. Un regroupement de personnes dans un lieu (hotel, maison, jardin, piscine, etc...), dans le but d'avoir des rapports sexuels avec plusieurs personnes, et en même temps que plusieurs personnes à côtés, peu importe si elles se connaissent ou pas. Généralement, le Gang Bang se fait par le bouche à oreilles, un moyen de "publicité" qui fonctionne correctement, malgré quelques fois où le message n'est pas pris au sérieux. De plus en plus, nous pouvons trouver dans les journaux, des petites annonces de "Soirées Gang Bang". Sans oublier certains clubs spécialisés dans les "Soirées Sexe", comme le "HOT CLUB" prêt de Toulouse, où sont organisées des "Soirées Gang Bang".

Résultats du sondage

Nous (un ami et moi) avons donc effectué un sondage sur une population de 200 personnes ayant entre 16 et 22 ans. 60% d'entre elles ont affirmées avoir des pratiques sexuelles déviées (sodomie, tresome, fétichisme, gang bang, etc...). Et à l'intérieur de ces 60%, nous retrouvons plus de 71% d'entre elles affirmant pratiquer le Gang Bang fréquemment. Elles ajoutent que "C'est une pratique qui permet de s'ouvrir sur le point sexuel, tout en découvrant de nouvelles tendances dans l'acte sexuel lui même. "

Le déroulement

Le Gang Bang possède tout de même une certaine organisation. Un lieu et une date de rendez-vous est fixé, une fois présent, les participants se dirigent vers l'intérieur pour prendre un apéritif, avec un fond musical. Ils discutent ensemble et tissent des liens avec certaines personnes, et c'est ainsi que tout s'enchaîne. Il est interdit de pratiquer certaines tendances, sans l'avoir demandé à son ou ses partenaires préalablement. Les préservatifs sont obligatoires, et à chaque changement de partenaire, il doit être changé. Une fois le Gang Bang terminé, les participants peuvent soit s'en aller, soit prendre un apéritif, soit manger, soit discuter, mais tout ceci en attendant le prochain Gang Bang.